



COMMUNIQUÉ
Paris, le 04/04/2025

VOTE POUR L'ABROGATION DES ZFE : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » ADRESSE UNE LETTRE OUVERTE AUX ÉLUS PARLEMENTAIRES.

Alors que l'Assemblée nationale doit prochainement se prononcer sur le maintien ou non des Zones à Faibles Émissions (ZFE), l'association « 40 millions d'automobilistes » continue d'alerter les élus parlementaires sur les risques sociaux inhérents aux ZFE.

Ce vendredi 4 avril 2025, Pierre Chasseray, délégué général de l'association « 40 millions d'automobilistes », adresse un courrier intitulé *Maintenir les ZFE, c'est dégoupiller la bombe sociale* à l'ensemble des élus parlementaires pour les inciter à voter en faveur de l'abrogation des Zones à Faibles Émissions.

[Pour consulter la lettre ouverte à l'attention des députés, cliquez ici.](#)

Une politique qui fracture la société

Derrière les bonnes intentions écologiques des ZFE se cache une véritable mesure d'exclusion sociale. En interdisant l'accès aux centres-villes aux véhicules dits "polluants", ce sont des millions d'automobilistes modestes qui se retrouvent piégés, sans alternative de transport efficace ni moyens financiers suffisants pour changer de véhicule.

« *Ce ne sont pas les nantis qui seront touchés par ces interdictions, mais ceux pour qui la voiture est un outil de travail, un lien familial, une nécessité quotidienne.* » — expose Pierre Chasseray dans sa lettre ouverte.

Une bombe sociale en puissance

Dans son courrier, le Délégué général de « 40 millions d'automobilistes » met aussi en garde les élus parlementaires : **le maintien de ces zones pourrait avoir des conséquences explosives sur le plan social.** Déjà fortement impactées par l'inflation, la hausse du prix des carburants et les coûts du quotidien, **les classes moyennes et populaires ne peuvent être les oubliées de la transition écologique.**

Un message clair aux parlementaires : « Votez l'abrogation ! »

L'association demande ainsi aux députés de faire preuve de responsabilité et de clairvoyance : **abroger les ZFE ne signifie pas renoncer à l'écologie**, mais choisir une voie **plus juste, plus humaine et plus inclusive.**

« *Le progrès ne se construit pas sur l'exclusion. Il est temps de désamorcer cette bombe sociale avant qu'elle n'explode.* », conclut Pierre Chasseray.

[Pour consulter la lettre ouverte à l'attention des députés, cliquez ici.](#)

CONTACTS PRESSE :

Victorine Duval
🌐 presse@40ma.net
☎ 06 10 07 48 26

Pierre Chasseray
☎ 07 78 21 24 47

 www.40millionsdautomobilistes.com

 @40MA - 40 Millions d'Automobilistes
@PChasseray - Délégué Général

 @40millionsdautomobilistes51

➤ **À propos de "40 millions d'automobilistes" :** "40 millions d'automobilistes" est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver ce facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.